La recherche du sous-marin argentin perdu dans l'Atlantique se poursuit



Buenos Aires, 21 novembre (RHC)- La recherche du sous-marin argentin perdu dans l'Atlantique depuis 6 jours a été renforcée aujourd'hui après une amélioration des mauvaises conditions climatiques qui entravaient les tâches des navires, des avions et des hélicoptères.

L'incertitude se transforme en angoisse pour les proches des 44 membres de l'équipage de l'Ara San Juan », après des indices encourageants qui se sont avérés être faux ces derniers jours.

Le sous-marin était parti depuis 9 jours d'Ushuaia, dans l'extrême Sud de l'Argentine et il était attendu dimanche dernier à Mar del Plata.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147951-la-recherche-du-sous-marin-argentin-perdu-dans-latlantique-se-poursuit



Radio Habana Cuba